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 所管事務調査報告書 

 

本委員会は、所管事務調査を下記のとおり終了したので報告します。 

 

記 

 

１ 調査事項 

（１）再編小学校について        ４月１７日、５月２０日 

（２）６次産業化の取り組みについて   ４月１７日 

 

２ 調査結果 

（１）再編小学校について 

再編小学校の検討状況、外部委員会の開催状況等について説明を受け、再 

編の方針や他市町村の先行事例について調査した。 

意見 

これまでの取り組みを踏まえ、今後の計画等に町民の声や意見を取り入

れ、より効果がありスムーズに事業が進行できるよう努めるべきである。 

 

（２）６次産業化の取り組みについて 

地域資源を活用した商品開発の呼びかけと、亘理高校と地元企業との連携 

事業でのオリジナル弁当開発の取り組みについて調査した。 

意見 

  やまもとブランド認証品の登録を呼びかけ、認証品を増やすことが６次産

業化のさらなる振興につながると考える。 

  また、近隣自治体と連携した PR活動にも力を入れるべきである。 


